



## "Lo volvería a hacer", dice Santiago Creel sobre polémica por militares armados en San Lázaro

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que volvería a hacer lo mismo que hizo el pasado miércoles durante la instalación del Congreso, donde impidió la entrada de militares armados al pleno.

"Yo estoy firme, hice lo que debía de hacer, lo volvería a hacer y si se intenta de nuevo, también", aseguró este domingo, previo a su participación en la ceremonia del aniversario de la Constitución de 1917.

En la sesión del pasado miércoles, Creel Miranda ordenó que los honores a la bandera se realizaran en el vestíbulo de la Cámara de Diputados porque la escolta iba armada y no permitiría su ingreso al pleno.

Lo anterior generó la molestia de las y los diputados de Morena, quienes denunciaron que el panista no debió permitir siquiera el acceso al recinto legislativo, por lo que incluso pidieron su destitución.

Este domingo, Santiago Creel reiteró sus intenciones de contener por la Presidencia de la República.

"Por supuesto que la hay, con todo el corazón, pasión y decisión", declaró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/lo-volveria-hacer-dice-santiago-creel-sobre-pelemica-por-militares-armados-en-san-lazaro>